



BANC DELS ALIMENTS

www.lafamnofavacances.org

Nota de prensa

“LA FAM NO FA VACANCES”

Campaña de verano de recogida de alimentos básicos Súmate organizando una actividad solidaria

Hoy, **miércoles 6 de mayo**, en la sede de la **Federació Catalana de Futbol** se ha presentado la **tercera edición de La fam no fa vacances**, conjuntamente con la iniciativa que empezará a promover la Fundació Privada de la Federació Catalana de Fútbol **Donem la llauna a la fam**, un acontecimiento solidario que se enmarca dentro del plan de actuaciones que llevará a cabo la Fundació de la FCF durante el año 2015.

El fin de semana del **16 y 17 de mayo**, en **todos los campos de fútbol** y pabellones de fútbol sala se habilitarán puntos de **recogida para todo tipo de latas de conserva** (atún, sardinas, caballa, fruta en almibar, leche condensada, patés, conservas de carne etc...) **El objetivo es recoger un mínimo de 10 kilos por partido**, es decir, unos **40 mil kilos**. La campaña Donem la llauna a la fam estará presente en 407 poblaciones de Cataluña en los 3.713 partidos que se disputarán en 821 campos y pabellones. La primera aportación vendrá de la misma FCF que hará una donación de 9.000 latas.

El acto ha contado con la participación del **presidente de la Federació Catalana de Bancs dels Aliments, Frederic Gómez**, quien ha hecho referencia al hecho de que “Catalunya es líder en solidaridad y, a pesar del volumen de toneladas que movemos desde los Bancos, todavía no es suficiente para cubrir la demanda”; el **presidente del Banco dels Aliments de Barcelona, Eduard Arruga**, ha hablado de “la importancia de la proximidad en la campaña, todos los alimentos recogidos se quedarán en la población donde se celebre el partido” y el **vicepresidente de la Fundació y de la Federació Catalana de Futbol, Pere Guardiola**, ha destacado “la importancia de la creación de la Fundació para dar un impulso de ayuda con los más necesidades. Además han asistido representantes del Gobierno catalán, de la UFEC y del Comité Técnico de Árbitros.

“La fam no fa vacances” llega a su tercera edición con más de **252 mil personas atendidas por los cuatro bancos de los alimentos en Catalunya**. La situación actual, con un **20% de la población catalana en riesgo de pobreza y una demanda creciente de alimentos por parte de las entidades**, hace que los Bancs dels Aliments, en previsión de poder garantizar el stock de alimentos básicos durante los meses de vacaciones, hagan un nuevo llamamiento a la ciudadanía para recoger alimentos de primera necesidad. La campaña estará vigente durante los meses de mayo, junio y julio. Desde los Bancs dels Aliments se espera igualar o superar la cifra de más 300 mil kilos de alimentos y 667 actividades logradas el año pasado.

¿Cómo es posible la campaña de recogida?

“La fam no fa vacances” se lleva a cabo gracias a la colaboración de todo tipo de asociaciones: federaciones, clubes deportivos, empresas, escuelas, centros educativos, entidades culturales y sociales, grupos y particulares de todo Cataluña, que, coordinados por los Bancs dels Aliments de las cuatro demarcaciones, llevan a cabo actividades con el objetivo de recoger alimentos en beneficio de una entidad cercana dentro de la red de los Bancs. Los mismos Bancs serán los encargados de vincular las actividades con sus entidades para garantizar la justa distribución de los alimentos recogidos. También gracias a la colaboración de Danone, Fundació Privada Catalana de Futbol, El Tricicle, 8TV, Acceso, ACKStorm, AMIC, Ajuntament de Barcelona, BTV, Cadena SER, Catalunya Ràdio, El Periódico, GPU, La Vanguardia, La Xarxa, Nariz Estudio, Premsa Comarcal, Més QTV, RAC1, Refree, Txé Arana, Signia Technologies, TV3 y La Vallesana Services.

¿Cómo se puede colaborar?

Si creéis que vuestra asociación, coral, “colla castellera”, sardanas, teatro, club deportivo, grupo excursionista, empresa o entidad puede estar interesada en colaborar en la campaña organizando una actividad de recogida de alimentos para una entidad cercana, por favor, contactad con el Banc dels Aliments. Os informaremos de las entidades más cercanas y os aconsejaremos sobre la organización de actividades.

¿Qué tipo de actividad se puede organizar?

Hay muchas maneras de ayudar. Estos son algunos ejemplos, pero cada uno puede elegir y organizar su recogida como crea más conveniente. La creatividad de la campaña es ilimitada.

- Clubes deportivos: ofrecer un descuento en la entrada de un partido a cambio de la aportación de alimentos básicos.
- Empresas: recogidas de alimentos entre los trabajadores.





PROTECCIO SOCIAL



- Asociaciones culturales: ofrecer descuentos en la entrada de conciertos, recitales y actos a cambio de alimentos básicos.
- Ayuntamientos: organizar actos populares para motivar a los ciudadanos a aportar alimentos básicos.

¿Cuáles son los alimentos más adecuados para la donación?

Necesitamos **aceite, leche UHT, y conservas**. Estos son alimentos de alto valor nutritivo, básicos en la alimentación de las personas. Cada entidad benéfica, de acuerdo con la asociación o grupo que la ayuda, puede también pedir especialmente algún tipo de alimento que le haga más falta durante el verano.

¿Cómo y a quién se entregarán los alimentos recogidos?

Las entidades serán las encargadas de recibir, clasificar y entregar los alimentos a sus beneficiarios. Una vez el Banc dels Aliments haya vinculado la actividad con la entidad más cercana, será la asociación, grupo, etc. la que se pondrá en contacto con la entidad para definir la forma, la fecha y la logística más adecuadas para la entrega de los alimentos a cada entidad. Finalizada la actividad, se deberá informar al Banc dels Aliments de su demarcación la cantidad de alimentos recogida para tener un control y garantizar su justa distribución.

¿Dónde se podrán hacer las donaciones de alimentos?

En la web www.lafamnofavacances.org se podrán consultar las actividades que se vayan confirmando por todo el territorio para poder participar y hacer donaciones.

También se podrán hacer donaciones on line de alimentos a través de la web del Banc dels Aliments: http://www.bancdelsaliments.org/ca/dona_aliments/

Maletes contra la fam

Danone colaborará por tercer año consecutivo con **La fam no fa vacances**, repitiendo la acción "**Maletes contra la fam**" los días, **28 y 29 de mayo a la Estació Barcelona - Sants**, en la ciudad de Barcelona. Esta actividad tiene el objetivo de sensibilizar a la población sobre la importancia de continuar colaborando y dando alimentos también durante los meses de verano. Danone hará **una donación de su producto al Banc dels Aliments por el volumen equivalente al peso de las maletas de todos aquellos ciudadanos que se acerquen para participar en la acción**, además de establecer en este espacio durante estos dos días, un punto

de recogida de alimentos duraderos y de fácil almacenaje como aceite, arroz, pasta, etc.

Danone también organizará como cada año una recogida de alimentos entre sus empleados durante los meses de junio y Julio que posteriormente entregará a una de las entidades asignadas.

Otras actividades programadas

El viernes **8 de mayo Txarango** ofrecerá un concierto solidario a la **sala Stroika** de Manresa en el que el acceso será aportando alimentos, en concreto tres unidades de **leche, aceite o conservas**. Las entradas se ofrecieron online hace unas semanas y se agotaron en pocos minutos, por lo tanto la recogida será notoria.

Los centros sanitarios **IdcSalud, Hospital Universitari Sagrat Cor de Barcelona, Hospital General de Catalunya** y la **Clínica del Vallès de Sabadell** promoverán una recogida del **18 al 24 de mayo**.

La **Diputació de Barcelona** se adhiere a la campaña, los trabajadores participarán en lo recaudo en todos los centros laborales.

Caprabo promoverá una recogida entre los trabajadores de su sede central y aportará, como empresa, los mismos kilos recogidos.

Empresas como **Cargill**, que recogerán alimentos entre sus empleados el meses de junio y julio. Y la entidad **Centro Andaluz de Sant Cugat** también participará con una recogida.

En julio, en concreto el día 17, la **Casa Lizalde** volverá a participar, por tercer año consecutivo, con un concierto de una *big band* venida desde los Estados Unidos.

Recapte d'aliments a Girona 5 y 6 de junio

Los días 5 y 6 de junio el Banc dels Aliments de las comarques de Girona promoverá una recogida especial, que tendrá también presencia a las localidades costeras. Esta colecta implica a las entidades de ayuda



FUNDACIÓ



FUNDACIÓ
BANC DELS ALIMENTS

social de las comarcas gerundenses y los alimentos demandados son leche, aceite, conservas, harina azúcar y cacao en polvo.

Ayúdanos a hacer difusión

Desde los Bancs dels Aliments invitamos a particulares, empresas, organizaciones etc... a hacer difusión de la campaña **La fam no fa vacances**.

Podéis encontrar material informativo (fotografías, spot, cuñas, carteles, dossier de prensa) en el siguiente enlace:

<https://www.dropbox.com/home/LA%20FAM%20NO%20FA%20VACANCES>

También encontraréis el spot en Youtube:

<http://youtu.be/qJApvYwdbDQ>

Y los vídeos virales:

<https://youtu.be/0Bw20dn3AXM>

<https://youtu.be/t83G658unLA>

<https://youtu.be/nf3PYxb4Fe0>

Podéis personalizar vuestros perfiles s en redes sociales con la imagen de la campaña:

Y seguidnos en:

[@famnofavacances](http://www.twitter.com/famnofavacances)

www.facebook.com/lafamnofavacances

Prensa Banc dels Aliments de Barcelona
Belén Giménez / Jaume Ferrández / Pilar Payá
comunicacio@bancdelsaliments.org

Tel. 93 346 44 04

Visítanos en:

<http://www.bancdelsaliments.org/> <http://www.lafamnofavacances.org/>